



Der am 9. Mai 1924 von zehn „Schachern“ gegründete Verein feiert in zwei Jahren sein 60-jähriges Jubiläum. Von den Gründern ist nur noch der inzwischen 82-jährige Paul Kermi übrig geblieben.

1926 wurde von sechs Vereinen die Main-Taunus-Schachvereinigung ins Leben gerufen und organisierte den regelmäßigen Spieltreit zwischen Main-Taunus-Meister und Berliner Meister.

Nach dem Krieg wurde dann der Spieltreit 1946 wieder akтив, doch entsprach der relative Mitgliederzuwachs auch der Einwohnerzahl in dem begrenzten Zeitraum nicht von

Diese Tatsachen hinderten uns nicht, das Schachspiel zu pflegen und konnten erwartet werden, daß weiterhin auch jugendliche Zeittgenossen den Weg zu uns finden.

Zur Zeit sind wir mit ca. 40 aktiven Spielern an den Main-Taunus-Aufstiegsspielen beteiligt und unserer Mannschaft erreichte den 1. Platz.

In Kampfspielen Turnieren zwangt dieses Spiel alle Erkenntnisse Möglichenkeiten mit Gegenwartlichem Entscheidungen, die besondres jungen Menschen als geistige Schulung für das Fortkommen auch im praktischen Leben hilfreich sein kann.

Reihenspiele bekannter Meister, Schelle und Blitzpartien wie auch musikalische Tanzen - wunderungen bei Grill und Lagerfeuer, ergänzen unsern „Denksport“, der nicht zuletzt auch die Eltern in der Zversicht bestärkt, daß ihre Kinder bei sinvollem Spiel und in soller Umgebung gut aufgehoben sind.

Während der Bauarbeiten in der Sport- und Kultuhalle finden Sie uns jeden Freitag ab 19.30 Uhr im Kolleg der Gaststätte „Deutsches Haus“, Königsteiner Straße 14. Gäste sind immer willkommen.